
Herr Lübken teilte mit, die Niederschrift sei auf Seite 8 unter TOP 9 noch dahingehend zu 
ergänzen, dass auch die Pläne der Grundschule Mülldorf vorgestellt worden seien. 
 


